

Miguel Diaz-Canel se réunit avec des membres du Conseil National des Églises des États-Unis



La Havane, 28 sept. (RHC).- Des membres du Conseil National des Églises des États-Unis se sont réunis ce jeudi avec le président cubain, Miguel Diaz-Canel.

Au cours de la rencontre, le Chef d'État cubain a mis l'accent sur l'amitié de longue date unissant les peuples des deux pays et remercié le Conseil National des Églises des États-Unis de sa solidarité avec Cuba notamment dans des situations particulièrement complexes dont les efforts pour le retour chez son père du petit Elian Gonzalez, la lutte pour la libération des 5 anti-terroristes cubains condamnés à Miami au terme d'un procès inique ou encore les actions en faveur de la levée du blocus.

Miguel Diaz-Canel a également salué les liens unissant les églises des États-Unis et de Cuba.

Au terme de la rencontre la révérende Joan Brown a partagé avec les journalistes cubains ses impressions sur la rencontre.

«Formidable, je me suis sentie personnellement impressionnée. Évidemment, il a le sens de l'attention du peuple cubain et il a partagé avec nous que nous, les Nord-américains, nous pouvons avoir ce même sens. Pour ceux qui ont travaillé depuis longtemps sur la question des relations entre Cuba et les États-

Unis, cela a fait une grande impression. Il considère comme très importante la poursuite de nos efforts dans ce domaine. En ce moment, pour nous c'est plus difficile de voyager à Cuba qu'avant et nous avons besoin d'éliminer cela pour avoir une présence devant le peuple cubain comme nous l'avions auparavant.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172648-miguel-diaz-canel-se-reunit-avec-des-membres-du-conseil-national-des-eglises-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba